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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２８年度第１回運営委員会 議事録 
 

平成２８年４月２４日（日）１０：００～１１：５０ 

コミュニティ・センター日の里会館 第１研修室 

 

 

１．開会宣言 

緒方事務局長より、日の里地区コミュニティ運営協議会規約第１０条第２項に基づき、

運営委員会代議員総数３１人のうち、出席者２２人、委任状提出委員８人、合計３０人で

運営委員３分の２以上の出席につき、委員会が成立する旨の報告がなされた。 

 

２．会長挨拶 

今川協議会会長より協議会運営への御協力のお礼、まちづくり推進特別委員会の活動状

況等についての挨拶がなされ、熊本地震被災者の方々へのお見舞いの言葉があった。 

 

３．議長選出 

 出席委員より立候補を募ったが希望者はなく、事務局一任の声が上がったため、５丁目

町内代表、甲斐田委員が議長に選出された。 

 甲斐田議長より本委員会の進行については、まず報告事項、第１号議案から第６号議案

までを一括審議とすること、質疑応答に関しては挙手の上所属と氏名を述べてから発言す

ること、採決については拍手で行うこと、議事録作成のため録音を行うことの提案及び説

明がなされた。 

 議長の提案が承認され、報告事項の審議が開始された。 

 

４．報告事項 

第 1号議案 平成２７年度事業報告 

（1）総括 

今川協議会会長より資料に基づき説明。 

・団地再生の取り組みの中、UR提案の生きがい創出事業として葉物栽培のビニールハウ

スを建設（全国初の試み）、６月１９日にオープニングセレモニーが予定されています。 

・駅前活性化事業、E－STATION（仮称）が８月にオープンします。 

 

（2）運営委員会 

今川協議会会長より資料に基づき説明。 

 

（3）役員会 

今川協議会会長より資料に基づき説明。 

・第４回記載事項、『自治会防犯灯ＬＥＤ化について』 

⇒ ２７年度から省エネを目的として市の負担でＬＥＤ化が進められています。 

 

（4）役員選考委員会及び監査員選考委員会 
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今川協議会会長より資料に基づき説明。 

（5）第４０回日の里まつり実行委員会 

今川協議会会長より資料に基づき説明。 

・まつりについては、前回までの反省等を鑑みまつり策定委員会を設置、会則を簡素化

し、４１回より新体制で実施します。 

 

（6）日の里地区コミュニティ運営協議会自主防災会 

今川協議会長より資料に基づき説明。 

 

（7）日の里地区まちづくり推進特別委員会 

今川協議会会長より資料に基づき説明。 

・九州大学大学院生の研究報告会（２月１４日） 

⇒ 日の里地区の活性化について、４つのテーマごとのフィールドワークに基づい

た研究報告がなされ、大変盛会だった。提案については今後のまちづくりの中

で生かしていきたい。 

 

（8）各部会活動 

○ 教育文化部会 

三浦副部会長より資料に基づき説明。 

 

○ 健康福祉部会 

原﨑部会長より資料に基づき説明。 

 

○ 生活環境部会 

橋本部会長より資料に基づき説明。 

 

○ 広報部会 

牛島部会長より資料に基づき説明。 

・Facebookページ「日の里ニュース」を立ち上げました。 

 

第２号議案 平成２７年度決算報告及び監査報告 

 

（1）協議会決算報告及び監査報告 

滝口会計より資料に基づき説明。 

 

（2）防犯灯決算報告及び監査報告 

滝口会計より資料に基づき説明。 

 

（3）日の里まつり決算報告及び監査報告並びに日の里まつり積立及び監査報告 

滝口会計より資料に基づき説明。 

 

○ 監査報告 

・平成２７年度決算報告（1）～（3）について内田監査員から適正であるとの監査報

告がなされた。 

 

第３号議案 事務局員就業規則の一部改正について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 
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第４号議案 役員等報償費、行動費及び費用弁償の支給に関する細則の一部改正について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

第５号議案 日の里地区まちづくり推進特別委員会会則の一部改正について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

 

第６号議案 東郷駅前活性化事業［Ｅ－ＳＴＡＴＩＯＮ（仮称）］ 

運営団体の位置づけについて 

日の里地区まちづくり推進特別委員会木村委員長、上野委員より資料に基づき説明。 

 

○東郷駅前活性化事業［Ｅ－ＳＴＡＴＩＯＮ（仮称）］計画書、予算書について 

・第４回運営委員会で承認されていますが、内容についての質問等があれば委員が直
接説明をします。 

・２０１６年（初年度）は８月オープンなので予算計上は８月～３月分です。 

 

 

【質疑応答】 

（質問） ・役員手当について、金額等は市の基準によるものですか？他コミュニティの

会長手当も同等ですか？もしくは日の里の判断で決められているものです

か？ 

 

（回答） ・会長手当のベースの金額は市の方からです。各コミュニティでの統一はあり

ませんでしたが、市は協議会の事業増加の現状を鑑み、会長手当を見直し、

１２コミュニティ一律の金額に改められました。 

・役員報償費は各コミュニティで違っていますが、大差はないと思います。 

 

（質問） ・町内会長報償費を世帯数で決めているのは日の里の判断ですか？行動費とは

何ですか？ 

 

（回答） ・町内会長報償費は運営協議会の細則で決められいて、行動費は費用弁償にあ

たります。 

 

○ 報告事項、第１号議案から第６号議案までについて採決。 

⇒ 拍手多数により承認。 

 

５．協議事項 

第１号議案 平成２８年度役員選任（案）について 

今川協議会会長より資料に基づき説明。 

・役員選考委員会（３月２０日（日））で互選により決定されました。 
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⇒ 拍手多数により承認。 

○黒川新会長挨拶 

・よりよい日の里のために、ご意見等お願いします。一緒に考え、活動していきたいと
思っています。 

 

第２号議案 平成２８年度事業計画（案）について 

黒川新会長より資料に基づき説明。 

 

○各部会活動計画（案）について 
 

・教育文化部会 

秋吉部会長候補者より資料に基づき説明。 

 

・健康福祉部会 

伊藤部会長候補者より資料に基づき説明。 

 

・生活環境部会 

大城部会長候補者より資料に基づき説明。 

 

・広報部会 

久保田部会長候補者より資料に基づき説明。 

 

【質疑応答】 

なし。 

【意見】 

なし。 

⇒ 拍手多数により承認。 

 

第３号議案 平成２８年度予算（案）について 

松永会計候補者より資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

なし。 

【意見】 

なし。 

⇒ 拍手多数により承認。 

 

○協議事項、第１号議案から第３号議案までの承認を受けましたので、議案から「（案）」

を削除して下さい。 

 

６．議長降壇 

 

７．閉会のことば 

重田協議会副会長より閉会が宣言された。 
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以 上 

《出席者》 

【平成２８年度運営委員】 

町内代表 

１丁目：日野委員 ４丁目：釜瀬委員 ５丁目：甲斐田委員  ６丁目：久保山委員   

７丁目：柴田委員 ９丁目：伊豆丸委員  ＡＰ２区：渡辺委員  ＡＰ３区：島委員 

構成団体 

青少年指導員会：柳瀬委員  地区福祉会：大平委員  地区シニアクラブ：中村委員 

日の里中ＰＴＡ：太田委員  日の里西小ＰＴＡ：上野委員 

食生活改善推進協議会：古賀委員  宗像警察書少年補導員：柳瀬委員 

日の里地区商工会：東出委員  日の里子育てサロン：棚橋委員 

ひのっこサロン：池渕委員  青少年育成会：松本委員  男女共同参画会：永嶋委員 

 

【平成２８年度役員】 

黒川会長（ＡＰ１区町内会長） 浦副会長（９丁目町内会長）  

重田副会長（地区シニアクラブ） 松永会計（５丁目町内会長）    

１丁目：廣瀬町内会長  ２丁目：大城町内会長  ４丁目：力丸町内会長   

６丁目：秋吉町内会長  ７丁目：権藤町内会長  ８丁目：久保田町内会長 

ＡＰ２区：田和町内会長  ＡＰ３区：伊藤町内会長 

【平成２７年度役員】 

今川会長（９丁目町内会長） 黒川副会長（ＡＰ１区町内会長）   

滝口会計（ＡＰ３区町内会長） 

１丁目：雨宮町内会長  ２丁目：牛島町内会長 ４丁目：藤田町内会長   

５丁目：三浦町内会長  ６丁目：原﨑町内会長 ７丁目：勝木町内会長  

８丁目：橋本町内会長  ＡＰ２区：田和町内会長 

【平成２７年度監査員】 

大庭監査員、内田監査員 

【まちづくり推進特別委員会】 

木村副委員長 上野委員 

【宗像市コミュニティ協働推進課】 

田村係長、惠下主事 

【事務局】 

緒方事務局長、山辺（書記） 


